

CONTENTS

ARTICLES

<i>Laszlo Valki</i> , The Value Content of International Law — — —	1
<i>Feliciano Benvenuti</i> , Administrative Law in Italy — — — —	10
<i>dr Vojislav Simović</i> , The Federal Administration in the Constitutional System of the SFRY — — — — — — — — — —	21
<i>dr Ratko Marković</i> , Politico-territorial Autonomy in Europe — —	34
<i>dr Dragoljub Atanacković</i> , Realization of the Goal of Penal Sanctions Through Selection of Type and Measure — — — —	71
<i>dr Oliver Antić</i> , Fundaments of Legal Inheritance Relations — —	89
<i>dr Miroslav Milošević</i> , The Beginning of Agrarian Conflicts in Rome	98

COURT CASES

<i>mr Zoran Tomić</i> , The Participation of the Party in Administrative Procedure and the Legitimation for filing Administrative Suit in Yugoslav Law — — — — — — — — — — — — — —	110
--	-----

NOTES

<i>dr Momir Milojević</i> : Humanitarian Problems on the 61 st Conference of the Association of International Law — — — —	119
<i>mr Marinka Cetinić</i> , The Seventh Annual Conference of the Association of Penal Law and Criminology of Serbia — — — —	129

REVIEWS

The Right of Revolution and Revolutionary Rights — <i>Dubravka Stajić</i> — — — — — — — — — — — — — —	135
---	-----

FACULTY CHRONICAL — — — — — — — — — — — — — —	138
---	-----

CONTENU

LES ARTICLES ORIGINALS

<i>Laszlo Valki</i> , La valeur du contenu du droit international — —	1
<i>Feliciano Benvenuti</i> , La science du droit administratif en Italie —	10
<i>dr Vojislav Simović</i> , L'administration fédérale dans le système constitutionnel yougoslave — — — — — — — — — —	21
<i>dr Ratko Marković</i> , L'autonomie politique et territoriale en Europe	34
<i>dr Dragoljub Atanacković</i> , La réalisation du but des sanctions pénales à travers d'origine de ses genres et mesures — — —	71
<i>dr Oliver Antić</i> , Les fonds des relations du droit héréditaire — —	89
<i>dr Miroslav Milošević</i> , Le début des combats agraire à Rome —	98

LA PRATIQUE JUDICIAIRE

<i>mr Zoran R. Tomić</i> , La participation dans le procès administratif et la légitimation pour mener le litige administratif en droit yougoslave — — — — — — — — — — — — — —	110
--	-----

LES NOTES

<i>dr Momir Milojević</i> , Les problèmes humanitaires sur la 61 ^{ème} conférence de l'Union pour le droit international — — — — —	119
<i>mr Marinka Cetinić</i> , Le VII Conseil annuel d'Union pour le droit criminel et la criminologie du Serbie — — — — — — — — — —	129

REPRÉSENTATIONS

Le droit de la révolution et la révolution en droit — <i>Dubravka Stajić</i> —	135
--	-----

LA CHRONIQUE DE LA FACULTÉ — — — — — — — — — — — — — —	138
--	-----